



ÉQUIPE :

- Jean Costes
- Tanguy Delorme
- Enzo Fournier
- Chen He
- Chen Qiu
- Alexis Ster

MOTS CLÉS

- Application mobile
- Développement
- Solidaire
- Startup
- Initiative
- Responsable
- Alimentaire

OBJECTIFS

Réaliser une application mobile permettant:

- La mise en ligne des invendus du jour par les commerçants
- La géolocalisation des commerçants à proximité par l'utilisateur
- La possibilité pour les utilisateurs de valider un document officiel (ex: Carte d'étudiant) pour bénéficier des offres avant leur mise à disposition auprès de tous les utilisateurs

DESRIPTIF

Care Eat est une startup stéphanoise basé sur une initiative à plusieurs niveaux:

- Distribuer un label aux entreprises les plus responsables au niveau du gaspillage, en permettant d'estimer facilement les points d'amélioration possible
- Permettre la redistribution des invendus alimentaires à ceux en ayant le plus besoin

Notre mission était de réaliser une application mobile permettant la redistribution de ces invendus par les commerçants, et leur récupération par les utilisateurs.

